

PERSEMBAHAN

Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan
maka apabila telah selesai(dari suatu urusan) kerjakanlah
dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain dan hanya
kepada Tuhallah hendaknya kamu berharap
(Qs.Al-Insyirah:7-9)

Alhamdulillah

Sebuah langkah usai sudah
Satu cita telah ku gapai
Namun....
Itu bukan akhir dari perjalanan
Melainkan awal dari satu perjuangan

Ibunda **SUSILAWATI**

Do'a mu menjadikan ku bersemangat
Kasih sayangmu yang membuatku menjadi kuat
Hingga aku selalu bersabar
melalui ragam cobaan yang mengejar
kini cita-cita dan harapan telah ku gapai

Ayahanda **MARTIUS (Alm)**

Petuah mu bak pelita, menuntunku di jalan-Nya
Peluhmu bagai air, menghilangkan haus
dahaga
hingga darahku tak membeku
dan raga ku belum berubah kaku

Ayahanda & Ibunda Tersayang

Kutatap masa depan dengan Do'a mu
Kugapai cita dan impian dengan pengorbananmu
Kini....

Dengan segenap kasih sayang dan diiringi Do'a
yang tulus kupersembahkan
karya tulis ini kepada ayahanda dan Ibunda
serta abangku SUMARYANTO, RONI APRIADI,
RIDHO DESTROYO dan adikku RANOVI YUANDA
tak lupa kepada kekasih ku RIRIN ARISMA, S.Pd serta
teman-temaku se angkatan yang telah membantu dan
memberikan semangat hingga
tugas ini selesai.

KATA PENGANTAR



Puji syukur kita ucapkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan taufik dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **“Analisis Kriminologi Terhadap Tindak Penyimpangan Perjudian *Game Ludo King* Melalui Aplikasi *Game* Pada *Smartphone* (Studi Kasus Polek Tambusai Utara)”**, Sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW, yang telah mengorbankan jiwa dan raganya demi tegaknya kalimatul haq dijagat raya ini, beliau juga sebagai suri tauladan yang membawa manusia dari alam jahiliyah (kebodohan) ke alam yang berilmu pengetahuan seperti yang kita rasakan pada saat sekarang ini.

Selain itu, pembuatan Skripsi ini bertujuan untuk memudahkan kita dalam mempelajari dan memahami materi yang dibahas dalam skripsi ini. Semoga dengan adanya skripsi ini baik sekarang maupun yang akan datang bermanfaat bagi kalangan pembaca dan kalangan lainnya. Dalam usaha untuk menyelesaikan Skripsi ini penulis telah banyak diberikan bantuan baik berupa waktu, tenaga, kritik, saran dan kerjasama, diskusi dari pihak-pihak yang berkompeten dan berdidikasi demi kesempurnaan penulis sebuah untuk memenuhi syarat dalam pembuatan skripsi. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpartisipasi kepada penulis terutama kepada :

1. Bapak Prof. DR. H.Syahfrinaldi SH, MCL, Selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, M.Si, Sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Khusus di Program Studi Ilmu Kriminologi.

3. Bapak Askarial, SH., MH., Selaku ketua program studi kriminologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
4. Bapak Dr.Syahrul Akmal Latief, M.Si., Selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Fakhri Usmita, S.Sos., M.Krim., Selaku sekretaris program studi Ilmu Kriminologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau dan sekaligus pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu dosen atau asisten dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau khususnya dosen Program Studi Kriminologi yang memberikan banyak ilmu pengetahuan dalam masa perkuliahan.
7. Bapak dan Ibu Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang berjasa dalam melayani segala pengurusan dan kelengkapan administrasi yang dibutuhkan oleh penulis.
8. Bapak Kapolsek AKP. Pauzi, SH., MH atas bimbingan dan informasinya terkait dengan data skripsi ini.
9. Kepada seluruh informan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas kerjasamanya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Orangtua Tercinta, Ayahanda tercinta Martius (Alm), Ibunda tercinta Susilawati atas kasih sayang, doa, motivasi dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materi. Dan juga kepada abang Sumaryanto, Roni Apriadi, Ridho Destrio dan adik Ranovi Yuanda yang telah memberikan dukungan serta motivasi dalam pengerjaan skripsi ini.
11. Terkhusus untuk Ririn Arisma S.Pd, M. Topan Widodo, Raja Ikmal, Okto Suryadi, Ripal Ala, Dede Novendri, Doni Irwansyah, Wahyu Ikhsan Pane, Hakim Tambusai yang telah memberikan dukungan serta motivasi dalam pengerjaan skripsi ini.

12. Untuk teman seperjuangan seluruh mahasiswa/mahasiswi Kriminologi Angkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas semangat yang selama ini diberikan kepada penulis.

Penulis bermohon kepada yang maha kuasa semoga jasa baik beliau dibalas dengan rahmat dan karunia yang setimpal, Amin. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritikan, saran, dan masukan yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Amin ya Rabbal Alamin

Wassalamualaikum Wr. Wb

Pekanbaru, 15 November 2018

Penulis

Randi Aprinaldi